

Ministère de l'Éducation et du Développement de la petite enfance  
Department of Education and Early Childhood Development  
P.O. Box/C.P. 6000  
Fredericton, NB E3B 5H1

**Date :** October 17, 2023 / Le 17 octobre 2023  
**To/Dest. :** All EECD employees / Tout le personnel EDPE  
**From/Exp. :** Ryan Donaghy, Deputy Minister  
Julie Beaulieu Mason, sous-ministre  
**Subject/Objet :** **The Link Program/Programme Le Maillon**

---

Dear educators,

For almost a quarter of a century, *The Link Program/Programme Le Maillon* has been making life-changing impacts on New Brunswick youth in grades 6 to 12.

The program, which will be celebrating 25 years in 2024, helps youth navigate and connect with resources that will support them with their concerns.

The program's success can be attributed to individuals who believe connecting with our youth and building relationships is key to social emotional health and positive mental health.

Communities desire to keep their youth and families safe.

Life can be challenging at times, so supports must be available when needed. The *Helping Tree* is an excellent tool to match youth and families to community resources.

Mesdames, Messieurs,

Depuis près d'un quart de siècle, le *Programme Le Maillon/Link Programme* change la donne pour les élèves de la 6<sup>e</sup> à la 12<sup>e</sup> année, au Nouveau-Brunswick.

Ce programme, qui fêtera ses 25 ans en 2024, permet aux jeunes d'y voir plus clair et de trouver les ressources qui leur viendront en aide.

La réussite du programme peut être attribuée aux personnes qui sont convaincues de l'importance, pour la santé mentale positive, de nouer des liens avec les jeunes et d'établir un dialogue.

Les communautés veulent assurer la sécurité de leurs jeunes et de leurs familles.

La vie peut être difficile parfois; il faut donc prévoir des mesures de soutien, le cas échéant. *L'arbre à solutions* constitue un outil remarquable pour appairer les besoins des jeunes et des familles aux ressources communautaires.

The *Helping Tree* lists resources available, identifies which ones might be useful in solving the issue or help clarify what the issue might be.

Some youth are comfortable talking to somebody but others are more reluctant.

As Darren Oakes, the acting director for Integrated Service Delivery, says: "They don't want their issues out there, so they'll use the *Link Program* to seek help or at least seek a conversation with a trusted adult they feel comfortable with. It could be their homeroom teacher; it could be a janitor in the cafeteria."

Each year, on the third Tuesday of October, as a province we celebrate *Link Day*. This year, it's being celebrated today.

For more information we encourage you to visit our website at: [The Link Program](#).

A YouTube video is also available: [https://youtu.be/Nyru0WhG\\_n4?si=Ke-D18gZ-Kl1qYT](https://youtu.be/Nyru0WhG_n4?si=Ke-D18gZ-Kl1qYT)

Sincerely,



---

Ryan Donaghy  
Deputy Minister

*L'arbre à solutions* dresse la liste des ressources disponibles et détermine celles qui pourraient s'avérer utiles à la résolution du problème ou contribuer à clarifier la nature de celui-ci.

Certains jeunes se sentent à l'aise à l'idée de discuter avec quelqu'un; d'autres se montrent plus réticents.

Comme le dit Darren Oakes, directeur par intérim, Prestation des services intégrés : « Les jeunes ne tiennent pas à exposer leurs problèmes à l'extérieur, ils recourent donc au *Programme Le Maillon* pour trouver de l'aide ou, à tout le moins, discuter avec un adulte de confiance avec qui ils se sentent à l'aise. Il peut s'agir du titulaire de classe ou d'un concierge à la cafétéria. »

Chaque année scolaire, le troisième mardi d'octobre, nous fêtons la Journée provinciale du *Programme Le Maillon*. Cette année, cette journée est soulignée aujourd'hui.

Pour obtenir plus d'informations, nous vous encourageons à consulter notre site Web : [Programme Le Maillon](#).

Vous pouvez également consulter une vidéo YouTube : [https://youtu.be/Nyru0WhG\\_n4?si=Ke-D18gZ-Kl1qYT](https://youtu.be/Nyru0WhG_n4?si=Ke-D18gZ-Kl1qYT)

Je vous prie d'agréer l'expression de mes sentiments distingués.



---

Julie Beaulieu Mason  
Sous-ministre